

d'autorisation de la "Montreal Terminal Railway Co." de traverser la voie de la "Montreal Street Railway Co." rue Davidson, dans la Ville de Montréal.

5. Sur proposition de M. l'échevin PAQUIN, appuyé par M. l'échevin DAGENAIS, il est

Résolu: Que les avocats de la Ville soient priés de donner leur opinion sur la question de savoir, si, dans le cas où la taxe de l'eau serait réduite dans la Ville de Montréal, la "Water & Power Company", ne sera pas tenue d'abaisser, dans la même proportion, les taux de son eau.

RAPPORTS

6. De la Commission des Finances, à l'effet d'opérer le virement de certains items de ses crédits, \$2,400.

7. De la Commission des Finances, à l'effet de régler certaines réclamations se montant à \$1,696.62.

8. De la Commission des Finances, à l'effet d'autoriser le trésorier de la Ville à payer aux commissaires des écoles protestantes le montant additionnel de la taxe d'école.

Sur proposition de M. l'échevin VALLIERES, appuyé par M. l'échevin EKERS, il est

Résolu: Que lesdits rapports soient reçus et adoptés.

9. De la Commission des Finances, à l'effet de voter un montant de \$400 au bureau des journalistes pour dépenses casuelles.

M. l'échevin VALLIERES, appuyé par M. l'échevin EKERS

Propose: Que ledit rapport soit reçu et adopté.

Le Conseil se partage:

Pour: Vallières, Larivière, Robertson, Lévy, Dagenais, Robillard, Turner, Ekers, Gallery, Ames, Wilson, Chaussé, L.-A. Lapointe, Bumbray, Ricard, Carter, Walsh, Nelson, Sauvageau, N. Lapointe, Stearns, Lemay, Marchand, Leclaire, Proulx, Paquin et Duquette—27.

Contre: Saint-Denis, Clearihue, Couture, DeSerres et Bastien—5.

Ladite proposition est ainsi emportée, et il est

Résolu: En conséquence.

10. De la Commission des Finances souscrivant au rapport de la Commission de la Voirie à l'effet de modifier les lignes homologuées de l'avenue Hôtel-de-Ville.

Sur proposition de M. l'échevin VALLIERES, appuyé par M. l'échevin LARIVIERE, il est

Résolu: Que lesdits rapports soient reçus et adoptés.

11. De la Commission de la Voirie, à l'effet d'opérer le virement de certains items de ses crédits, \$800.

12. De la Commission de la Voirie, à l'effet d'opérer le virement de certains items, \$50.

Sur proposition de M. l'échevin LARIVIERE, appuyé par M. l'échevin TURNER, il est

Résolu: Que lesdits rapports soient reçus et adoptés.

13. De la Commission de la Voirie, à l'effet d'opérer le virement d'un montant de \$600.

Question différée.

14. De la Commission des Incendies et de l'Eclairage, à l'effet de permettre à M. Joseph Ricard d'ouvrir une cour à bois au No 320 rue Cuivillier.

Sur proposition de M. l'échevin ROBERTSON, appuyé par M. l'échevin SAUVAGEAU, il est

Résolu: Que ledit rapport soit reçu et adopté.

15. De la Commission des Marchés, à l'effet d'opérer le virement de certains items de ses crédits, \$175.

Sur proposition de M. l'échevin LEVY, appuyé par M. l'échevin RICARD, il est

Résolu: Que ledit rapport soit reçu et adopté.

ORDRE DU JOUR

16. Etant lu l'ordre du jour, à l'effet d'adopter en 2e et 3e lectures un règlement pour réduire la taxe de l'eau, (M. l'échevin L.-A. Lapointe).

Le Conseil procède à l'étude dudit règlement en 2e lecture.

Et la section 1 étant lue, M. l'échevin LAPOINTE, appuyé par M. l'échevin CARTER

Propose: Que les mots "Trois (3) pour cent sur le loyer annuel porté au rôle d'évaluation, lorsque ledit loyer n'excèdera pas cinquante dollars (\$50.00).

"Quatre (4) pour cent sur le loyer annuel porté au rôle d'évaluation, lorsque ledit loyer sera de plus de cinquante dollars (\$50.00), mais n'excèdera pas cent dollars (\$100.00)." soient retranchés et remplacés par les suivants: "Quatre (4) pour cent sur le loyer annuel porté au rôle d'évaluation, lorsque ledit loyer n'excèdera pas cent dollars (\$100.00)." Et un débat s'engageant.

M. l'échevin VALLIERES, appuyé par M. l'échevin DESERRES, propose en

tracks of the Montreal Street Railway, on Davidson street, in the City of Montreal.

5. On motion of Ald. PAQUIN, seconded by Ald. DAGENAIS, it was

Resolved: That the City Attorneys be requested to give opinion on the question as to whether in the event of the water rates being reduced in the City of Montreal, the Montreal Water and Power Company would be held to reduce its water rates in the same proportion.

REPORTS

6. From Finance Committee, to vary certain items of their appropriations, \$2,400.

7. From Finance Committee, to settle certain claims amounting to \$1,696.62.

8. From Finance Committee, to authorize the City Treasurer to pay additional amount of school tax to Protestant School Commissioners.

On motion of Ald. VALLIERES, seconded by Ald. EKERS, it was

Resolved: That said reports be received and adopted.

9. From Finance Committee, to vote a sum of \$400 to press room for contingencies.

Ald. VALLIERES moved, seconded by Ald. EKERS, "That said report be received and adopted."

The Council divided thereon:

Yeas: Vallières, Larivière, Robertson, Lévy, Dagenais, Robillard, Turner, Ekers, Gallery, Ames, Wilson, Chaussé, L. A. Lapointe, Bumbray, Ricard, Carter, Walsh, Nelson, Sauvageau, N. Lapointe, Stearns, Lemay, Marchand, Leclaire, Proulx, Paquin and Duquette—27.

Nays: St. Denis, Clearihue, Couture, DeSerres and Bastien—5.

So it was carried and

Resolved: Accordingly.

10. From Finance Committee, concurring in the report of the Road Committee to amend homologated lines of Hotel de Ville avenue.

On motion of Ald. VALLIERES, seconded by Ald. LARIVIERE, it was

Resolved: That said reports be received and adopted.

11. From Road Committee, to vary certain items of their appropriations, \$800.

12. From Road Committee, to vary certain items of their appropriations, \$50.

On motion of Ald. LARIVIERE, seconded by Ald. TURNER, it was

Resolved: That said reports be received and adopted.

13. From Road Committee, to vary a sum of \$600.

Consideration deferred.

14. From Fire and Light Committee to allow Joseph Ricard to open a wood yard at No. 320 Cuivillier street.

On motion of Ald. ROBERTSON, seconded by Ald. SAUVAGEAU, it was

Resolved: That said report be received and adopted.

15. From Market Committee, to vary certain items of their appropriations, \$175.

On motion of Ald. LEVY, seconded by Ald. RICARD, it was

Resolved: That said report be received and adopted.

ORDER OF THE DAY.

16. The order of the day being read for the 2nd and 3rd reading of a by-law to reduce the water rate (L. A. Lapointe).

The Council proceeded to consider said by-law in second reading,

And section 1 being read,

Ald. LAPOINTE moved, seconded by Ald. CARTER,

"That the words "Three (3) per cent on the yearly assessed rental when the said rental does not exceed \$50.

"Four (4) per cent on the yearly assessed rental when the said rental exceeds \$50, but is not over \$100." be struck out and replaced by the following: "Four (4) per cent on the yearly assessed rental when said rental does not exceed \$100."

And a debate arising,

Moved in amendment by Ald. VALLIERES, seconded by Ald. DESERRES